

DATUM:

16.09.2021

**Start der Theaterspielzeit 2021/22 mit der Komödie „Kaltgestellt“ –
Aufführung in Oberpleis**

Am Samstag, 2. Oktober 2021, um 20 Uhr beginnt nach langer coronabedingter Pause die neue Theaterspielzeit der Stadt Königswinter. In der Inszenierung des kleinen theater Bad Godesberg wird die Komödie „Kaltgestellt“ in der Aula des Schulzentrums in Oberpleis aufgeführt:

Nicky, Molly und Debra sind eine Zwangsgemeinschaft. Monat für Monat sitzen sie angeödet in einer ihrer Küchen vereint, wenn sich ihre Ehemänner treffen, um die alte Highschool-Freundschaft zu begießen. Während die Männer im Wohnzimmer nebenan Minigolf spielen und grölen, tauschen die Frauen kleine Gehässigkeiten aus. Eine spitze Bemerkung provoziert die nächste, und dass Nickys Mann Jay gerade sieben Millionen Dollar veruntreut hat, gibt Anlass zu besonders anzüglichen Kommentaren.

Doch dann geschieht das Unvorhergesehene: Hobbyjäger Jay zeigt Danny und Marty seinen neuen Kühlraum und dabei fällt hinter ihnen die schwere Eisentür ins Schloss. Bei klirrenden Minusgraden sitzen die drei Männer in der Falle. Für die Frauen die Gelegenheit zu einer finalen Abrechnung.

Karten können zum Preis von 17,50 EUR bis 25 EUR im bpunkt. der Rathäuser Königswinter-Altstadt und Oberpleis erworben werden.

Insgesamt besteht die Spielzeit 2021/2022 aus sechs Gastspielen des kleinen theater Bad Godesberg. Weitere Informationen zu Spielplan, Preisen, Abos und Einzelkarten gibt es auf der Homepage der Stadt Königswinter unter www.koenigswinter.de oder beim Geschäftsbereich Kultur, Tel.: 02244/889-343, kultur@koenigswinter.de.

Während der Vorstellungen gilt die jeweils aktuelle Coronaschutzverordnung.